

八重地区協議会だより クえやき 2016年 No.137

発行:八重地区コミュニティ協議会 入来町浦之名4494番地2 電話・FAX:0996-44-4001

謹 賀 新 年



くお願いいたします。 すように。本年もどうぞよろし 八年もすばらしい年になりま たようです。皆様にとって二十 出を見に行かれた方も多かっ 一旦は天気に恵まれ、初日の ございます。

【 前園会長 新年あいさつ 】

明けましておめでとうございます。

旧年中はコミュニティの事業に、ご指導ご協力をいただきありがとうございました。私自身昨年は、地域の皆様方に支えられながら、あっという間に駆け抜けた一年でした。皆様におかれましては、心新たに新年を迎え、一年の計画を立てていらっしゃる事と思います。

振り返ってみますと、環境部会ではコミュニティセンターの清掃をはじめ、カーブミラー磨き・空き缶拾い等々を実施していただき、きれいな環境で色々な行事を行うことが出来ました。またそれぞれの団体では福寿会が大山会長のもとで、入来高齢者スポーツ大会は5連覇、川薩では2位と輝かしい成績を残し、スポーツ功労賞も頂き地域の誇れる会となりました。むつみ会・婦人会では、国民文化祭川内はんやに地区の皆さんをひっぱり、心ひとつになって踊りに参加しました。大正琴・カラオケハッピー会では、老人ホームに慰問に行き、ホームを利用されている方から「八重の人たち、すごいですね。楽しい1日でした。ありがとう。」と、私にも言葉をかけていただきました。

他にも夏祭りでは実行委員をはじめ、地域の皆様の力で雨が降ったにもかかわらず、大勢の人に最後まで見ていただき盛大のうちに終わりました。

そして8月下旬には、最大級の風を伴った台風15号が通り抜けました。幸いに人的被害は無かったものの、木々の倒木であちこちの道路が寸断され通行出来なくなりました。が、いち早く地区の皆様の協力によりどこよりも早く復旧し、通行出来るようになりました。まだ台風の爪あとが残る中、村づくり敬老運動会を開催しました。地区の皆様が元気で参加してくださいました。今、八重地区は全戸で48戸、人口がすでに90人を切っております。その中で70歳以上の方が38人、実に44%にも成ります。今後、急速に高齢化が進み、5年後は65歳以上が70%になります。

今、国でも介護保険料が膨れ上がり、要支援や介護度等が厳しくなり、施設等に入るのも難しくなってきます。そうなれば地域での見守り、デイサービス等に変わるものサロン等が重要に成ってきます。近い将来はコミュニティが中心となり、サロン等を充実していかなければならなくなると思います。現に薩摩川内市で12月から5つ程のコミュニティでモデル実験をしています。

また今年からマイナンバー制度がはじまりますし、薩摩川内市においては、旧4町について支所をなくし統括センターを置き、地区コミ協には市役所の職員をセンター職員として1名ないし2名を置くセンター方式を検討しています。

入来では合同文化祭の試み、入来活性化委員会の立ち上げ、小学校の統合 準備等々まわりを取り巻く状況は変わりつつあります。

当地域でも時代の変化にうまく溶け込み、みんなが楽しく過ごせるような地域 づくりを今後も皆さんと一緒に目指して行きましょう。これからも皆様のあたたか いご協力をお願い申し上げます。今年も皆様健康で幸多き年でありますように。

☆ 年末合同パトロール 実施



12月25日(金) 青パト隊伊東隊 長他8名の皆さんが地域の安全を 願って年末の忙しい中、パトロール を実施してくださいました。毎月交替 でパトロールをされていますが、年3 回は合同での実施です。ありがとう ございました。

☆ あいさつ運動 実施 ☆

1月8日(金) 早朝7時より、子供た ちの新学期始業式に合わせて、あいさ つ運動が行われました。それぞれの場 所で、学校に向かう子供たち、勤めに 行かれる車などに対し、今日も安全に と願いながらあいさつをされていました。

☆ シラスいただきました

年末に行いました門松作りに、八 重建設様よりシラスを寄贈していた だきました。毎年、無理なお願いを しております。

ご協力ありがとうございます。



☆ 新しいスリッパに入れ替え ☆

コミュニティセンターに鷺山さんより、 新しいスリッパ50足程を寄贈してい ただきました。今まではいろいろなス リッパが混在しておりましたが、今回 全てを新しく入れ替えることが出来ま した。ありがとうございました。

「愛のふれあい弁当づくり」について(お知らせ)

婦人会の皆さんが、高齢者の皆さんを対象に、今年も「愛のふれあい弁当づくり」を実施されます。<u>1月31日(日)</u>に開かれます、八重ふれあいサロンの昼食に召し上がっていただけるように準備されます。

なお、当日都合によりサロンに参加できない方については、自宅まで配達されます。楽しみにお待ちください。

入来地域合同文化祭について (お知らせ)

毎年、5地区コミセンで別々に行っていました文化祭が、本年度は合同文化祭として実施されます。八重地区からは「はんや踊り」を披露すべく、20数名の方が練習に励んでおられます。皆さんお誘い合わせ、ぜひお出かけください。

日時 <u>平成28年2月14日(日)</u> 午前9時~午後3時30分 場所 入来文化ホール